

Ensisheim La passerelle et le sentier de l'eau inaugurés

La passerelle himalayenne de près de 107 mètres de long installée sur l'Ill, il y a près d'un an, entre les jardins familiaux et les cours du Tennis club d'Ensisheim a été inaugurée ce vendredi. Elle relie le quartier Ill-Thur et l'Eiblen. Un projet de la communauté de communes du Centre Haut-Rhin.

Jean-Alain Haan - 20 mai 2025 à 18:45 - Temps de lecture : 2 min



La passerelle sur l'Ill a été inaugurée. Photo JA Haan

« L'aménagement de cette passerelle a suscité pas mal de débats, beaucoup n'y croyaient pas, mais aujourd'hui elle fait l'unanimité et a notamment permis la connexion du quartier Ill-Thur avec la zone de loisirs de l'Eiblen et plus loin nos zones d'activités et le centre-ville » a rappelé Michel Habig, le maire d'Ensisheim et président de la communauté de communes du Centre Haut-Rhin.

En service depuis le printemps de l'année dernière, ce projet de passerelle sur l'Ill, longue de 107 m, a été porté par la communauté de communes et représente un investissement de 715 000 euros HT (la CEA et l'État ont subventionné sa réalisation à hauteur de 40 %).



Cette passerelle sur l'Ill, longue de 107 m, est en service depuis le printemps de l'année dernière.

La priorité aux mobilités douces

En présence notamment de la conseillère d'Alsace et première adjointe Carole Elmlinger, et de ses vice-présidents Frank Paulus le maire de Réguisheim, Jean-Pierre Widmer le maire de Niederentzen, René Mathias le maire d'Oberentzen et Gilbert Vonau le maire de Biltzheim, ainsi que de Gilles Fischer, conseiller municipal délégué à la transition écologique et de membres du conseil participatif mis en place à Ensisheim dans le cadre du Plan d'actions de transition écologique et solidaire (PTES), des représentants de la [Maison de la nature à Hirtzfelden](#) ou encore d'une classe de l'école Jean-Rasser, Michel Habig a procédé au traditionnel couper de ruban avant d'inviter l'assistance à emprunter la passerelle pour rejoindre l'autre rive de l'Ill.

Sensibiliser à la nature

C'est là, que s'est déroulée l'inauguration [du sentier au fil de l'eau](#) qui accueille les promeneurs depuis novembre dernier déjà. Un sentier pédagogique et balisé de 5 km avec douze panneaux d'information qui invite à la promenade sur les bords de l'Ill, de la Thur et du Quattelbach, entre l'Eiblen et l'Ilfeld, entre Ensisheim et Réguisheim et qui permet, de façon ludique, de mieux connaître nos rivières et aussi d'offrir un autre regard sur le territoire, et de comprendre les enjeux autour de l'eau.

« Après le sentier des tumuli aménagé en 2022 avec la fédération des chasseurs, l'idée était de sensibiliser petits et grands à cette ressource

indispensable qu'est l'eau » souligne encore Michel Habig. Réalisé par la commune, ce projet a bénéficié du concours de la Maison de la nature et vu les participations des écoliers d'Ensisheim et de Réguisheim pour la réalisation des panneaux.